

## Cronología del Instituto

<b>1799</b>	El 1 de noviembre en Belleydoux nace Gabriel Taborin.
<b>1817</b>	Gabriel es nombrado maestro y ayudante del sacerdote en su pueblo. Inicia su misión como educador, catequista, animador de la liturgia.
<b>1824</b>	En octubre en Les Bouchoux, junto con otros cinco jóvenes, toma el hábito de la Congregación de los Hermanos de San José, de la que él mismo es el fundador. Toma el nombre de Hermano Gabriel.
<b>1827</b>	En Genay se encuentra con Mons. Devie, obispo de Belley, quien le anima a seguir con su fundación. Poco después elige el nombre de Hermanos de la Sagrada Familia para su naciente Instituto.
<b>1835</b>	El 5 de julio, con ocasión de la toma de hábito de algunos novicios, Mons. Devie visita oficialmente la comunidad fundada por el Hermano Gabriel en Belmont.
<b>1837</b>	El Hno. Gabriel se encuentra por primera vez con San Juan María Vianney, cura de Ars.
<b>1838</b>	El 3 de noviembre, el Hno. Gabriel pronuncia los votos perpetuos.
<b>1840</b>	Traslado de la casa madre a Belley, la ciudad episcopal.
<b>1841</b>	El Hno. Gabriel es recibido en Roma por el papa Gregorio XVI, quien, algunos días más tarde, el 28 de agosto firma el Decreto de Aprobación del Instituto.
<b>1842</b>	El 31 de mayo, Carlos Alberto, Rey de Cerdeña, aprueba también el Instituto y lo reconoce de utilidad pública.
<b>1850</b>	El Hno. Gabriel es recibido en Roma por Pío IX.
<b>1852</b>	Se reúne en Belley el primer Capítulo General del Instituto que aprueba la Regla.
<b>1854</b>	Primer envío misionero: cuatro Hermanos van a Estados Unidos.
<b>1856</b>	El Hno. Gabriel compra la abadía de Tamié para los Hermanos que deseen llevar una vida retirada.
<b>1858</b>	Publicación y distribución a los Hermanos del Nuevo Guía, edición actualizada de la Regla.
<b>1864</b>	El 24 de noviembre, el Hno. Gabriel muere en la Casa Madre de Belley.
<b>1874</b>	El Gobierno francés aprueba la Congregación reconociéndola de utilidad pública.
<b>1889</b>	El 20 de marzo cuatro Hermanos desembarcan en Montevideo (Uruguay): encabezan la larga lista de Hermanos europeos que ejercerán su apostolado en América Latina.
<b>1901</b>	Ante la actitud hostil del Gobierno francés con la Congregaciones religiosas, algunos Hermanos se trasladan a Túnez, donde abren una escuela y una explotación agrícola.
<b>1903</b>	Las leyes francesas niegan a las Congregaciones el derecho de asociación. No pudiendo continuar como religiosos, algunos Hermanos continúan en Francia como maestros en las escuelas estatales, otros van a Italia: Diano Marina (Liguria), Saluzzo y Chieri (Piamonte).
<b>1908</b>	Los Hermanos llegan a Argentina y abren un colegio en Tandil.
<b>1909</b>	Comienzo de la congregación en España: fundación en La Horra (Burgos).
<b>1936</b>	El 19 de mayo la Santa Sede aprueba las Constituciones del Instituto.

<b>1956</b>	Comienza en Belley el proceso diocesano sobre la fama de santidad del Hno. Gabriel.
<b>1958</b>	Como respuesta a la encíclica “Fidei donum”, de Pío XII, algunos Hermanos son enviados a la misión de Alto Volta (actual Burkina Faso). La Sede Apostólica aprueba la fusión de una pequeña congregación local con el Instituto.
<b>1959</b>	La Causa de beatificación del Hno. Gabriel pasa a Roma.
<b>1963</b>	Primera fundación en Brasil.
<b>1969</b>	Comienza el Capítulo especial de renovación, pedido por el Concilio Vaticano II a todas las Congregaciones.
<b>1970</b>	La Curia General es trasladada a Roma.
<b>1975</b>	Los Hermanos fundan en Colombia.
<b>1976</b>	Los Hermanos se trasladan de Colombia a Ecuador.
<b>1986</b>	La Santa Sede aprueba las nuevas Constituciones.
<b>1987</b>	Los Hermanos abren una primera comunidad en México.
<b>1988</b>	Los Hermanos son llamados a Costa de Marfil para dirigir dos centros educativos.
<b>1989</b>	El Capítulo General se abre a los seglares.
<b>1991</b>	El 14 de Mayo es proclamada por Juan Pablo II la heroicidad de las virtudes del H. Gabriel y recibe el título de Venerable.
<b>1999</b>	Año del bicentenario del nacimiento del Hermano Gabriel Taborin.
<b>2000</b>	Fundación de una Comunidad en Filipinas en colaboración con los Hermanos de la Sagrada Familia del Viêt Nam
<b>2003</b>	Fundación en la India.
<b>2006</b>	Fundación de Falerna (Italia).
<b>2006</b>	Fundación de Bucaramanga (Colombia).
<b>2008</b>	Fundación de Tanguietá (Benín)
<b>2009</b>	Fundación en Ambato (Ecuador): Colegio Sagrada Familia
<b>2010</b>	Unificación de las Provincias San José (Uruguay) y Nuestra Señora de Luján (Argentina) en la Provincia Nuestra Señora de la Esperanza. Unificación de las Provincias del Sagrado Corazón (Francia) y Nuestra Señora de Loreto (Italia) con el nombre de Nuestra Señora de Loreto.
<b>2011</b>	Fundación en Nita Maumere (Indonesia).
<b>2013</b>	Fundación en Timor Oriental.
<b>2016</b>	Unificación de la Viceprovincia Nuestra Señora Aparecida (Brasil) con la Provincia Nuestra Señora de la Esperanza (Uruguay – Argentina).
<b>2016</b>	Fundación en Ghana.
<b>2021</b>	Fundación en Angola.
<b>2022</b>	Fusión de la Provincia de Ntra. Sra. de Loreto con Santa Ana. Creación de la Vice Provincia San José Obrero (Filipinas, Indonesia y Timor Oriental). Anexión de las Comunidades de México a la Provincia de Ntra. Sra. de la Asunción.

